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Settore Paralimpico 

 

 
 
 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE / STAFF TECNICO / SOCIETA’ PARALIMPICHE 
 

4 GENNAIO 2024 
 

VERBALE 
 
A seguito di regolare convocazione del Consigliere Fabrizio Cazzola si è svolta online la riunione con la 
Commissione Nazionale Paralimpica, lo Staff Tecnico e le Società Paralimpiche dalle ore 19:00 alle ore 
21:30 con il seguente ordine del giorno: 
 
• Calendario gare 2024 
• Norme Attuative 2024 
• C.I. di Società 2024 
• Coppe del Mondo 2024 
 
• Presenti: 
✓ Deborah Orso  Presidente Commissione 
✓ Cazzola Fabrizio  Consigliere Federale (referente per il Ciclismo Paralimpico) 
✓ Bonissi Vittorio  Componente Commissione 
✓ Bruzza Alessandro Componente Commissione 
✓ Corradin Zelica  Componente Commissione 
✓ Massari Helenia  Componente Commissione 
✓ Fabiana Contestabile Componente Commissione 
✓ Federica Simeoni Segreteria Settore 
 
• Presenti, inoltre: 
✓ Cordiano Dagnoni Presidente Nazionale FCI 
✓ Pierpaolo Addesi CT Squadra Nazionale Paralimpica Strada 
 
• Presenti alla riunione le Società, con i loro Rappresentati, come da elenco qui di  seguito 
riportato: 
 
1. A.S.D. Basket e Non Solo 
2. A.S.D. Ciclo Abilia 
3. A.S.D. Disabili Sport Team Vallagarina 
4. Active Team La Leonessa 
5. ASD Peppe Molè Molè 
6. Avis Pedale Verolese 
7. G.C. Apre-Olmedo 
8. Piccoli Diavoli 3ruote 
9. Team Equa 
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10. SEO A.S.D. 
11. Sportabili Alba 
12. Team Mtb Bee and Bike 
13. Tigullio Handbike 
14. Velo Club Sommese 
15. Team Calcagni 
16. Restart sport Accademy 
17. Trivium A.S.D. 
18. Dopla Treviso 
19. A.S.D. scuola ciclismo Franco Ballerini 
20. A.S.D. S. Croce 
 
• Sono inoltre presenti:  
✓ Fioravanti Nicodemo Responsabile Settore Paralimpico Toscana 
✓ Claudio Molè Responsabile Settore Paralimpico C. R. Sicilia 
 
Il Sig. Fabrizio Cazzola, nella Sua qualità di Consigliere Federale, dà il benvenuto ai presenti e ringrazia 
gli stessi per aver accettato l’invito spiegando che questa riunione è stata indetta per le Società che 
non erano presenti alla riunione di Verolavecchia del 3 dicembre u.s., data l’esigenza da parte del C.T. 
Addesi di dare delle comunicazioni in merito alla Coppa del Mondo che si svolgerà a Maniago. Passa 
poi la parola alla Presidente Orso che saluta tutti gli intervenuti e dà la parola al Presidente FCI 
Cordiano Dagnoni che nel frattempo si è collegato: lo stesso saluta i presenti, ringrazia la Commissione 
per il lavoro svolto e comunica l’attenzione che la Federciclismo rivolge al Settore Paralimpico e gli 
investimenti fatti nel Settore in considerazione che il 2024 è un anno importante in vista delle 
Paralimpiadi ribadendo la sua totale disponibilità verso le Società. 
Il Presidente comunica che non potrà seguire tutta la riunione poiché ha un altro impegno. 
Riprende la parola la Presidente Orso illustrando velocemente l’ordine del giorno per lasciare spazio 
alle comunicazioni del C.T. Addesi e alle domande da parte delle Società e chiede al Consigliere 
Cazzola di condividere le relative slide. 
Calendario Gare Stagione Agonistica 2024: 
La relativa slide riporta una bozza del calendario sia nazionale che internazionale. 
La stesura finale sarà sottoposta al Consiglio Federale per la formale delibera di approvazione. 
Le successive slides sono relative a: 
Norme Attuative 2024; 
In merito alle N.A. la novità per il 2024 è l’introduzione della Verifica Licenze on-line introdotta per 
agevolare sia le Società che gli Atleti comportando l’abolizione del foglio firma. 
Relativamente alla verifica licenze on-line il Consigliere Federale Cazzola comunica che è stata fatta in 
occasione del Meeting dei Giovanissimi del 2023, ed è stata un successo. Avendo già sentito il 
responsabile informatico per poter estendere questa possibilità al Settore Paralimpico, la Presidente 
Orso comunica che sarà indetta nel mese prossimo una riunione con Società e il Settore informatico per 
spiegare nel dettaglio la procedura. 
Regolamento Coppa Italia di Società 2024 (ex Campionato Italiano di Società) 
Per quanto riguarda il Regolamento della Coppa Italia di Società 2024 (ex Campionato Italiano di 
Società: il nome è stato cambiato per dare alla Società vincitrice la possibilità di fregiarsi dello scudetto) 
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si evidenzia una riduzione del montepremi finale e l’adeguamento del punteggio, che sarà uguale per 
tutte le categorie (H, C, T e B), tranne per le categorie Open che resta invariato. 
Relativamente al punto 6.8 del Regolamento della Coppa Italia 2024, la Presidente Orso sottolinea 
che l’ulteriore punteggio bonus di 300 e 150 punti sarà attribuito alle Società aventi diritto, solo nella 
Classifica Generale Finale di Società. 
Altresì, sempre sul Regolamento della Coppa Italia 2024, la Presidente Orso si sofferma sul punto 8.4, 
relativamente all’utilizzo dello scudetto “Italia” da parte della Società vincitrice: potrà, oltre che 
indossarlo nella stagione successiva, pubblicizzarlo sui social e sui mezzi. 
Considerato l’orario dà la parola al C.T. Addesi il quale ringrazia le Società per l’inserimento di nuovi 
Atleti che hanno riportato splendidi risultati. 
Altresì ringrazia anch’egli il Consiglio Federale per gli enormi sforzi economici a favore del Settore 
Paralimpico. 
Relativamente al 2024 il CT Addesi comunica che sarà una stagione molto importante soprattutto per 
lo svolgimento delle Paralimpiadi di Parigi e dei Campionati del Mondo su Strada in Svizzera. 
Fa presente che a seguito dei recenti cambiamenti dei Regolamenti UCI, tutte le World Cup 
assegneranno punti per l’assegnazione degli slots per Parigi. 
Chiaramente questo ha comportato un cambiamento nella programmazione tecnica. 
Come le altre Nazionali, anche l’Italia si è dovuta adeguare aumentando notevolmente il numero di 
Atleti per categoria convocati nelle competizioni che assegnano punti per le Paralimpiadi. 
Conseguentemente il dispendio economico è lievitato in maniera non indifferente. 
L’obiettivo principale sarà quindi quello di acquisire il maggior punteggio per garantire un congruo 
numero di slot per Parigi al fine di poter portare più Atleti con possibilità di medaglie. 
Altro obiettivo importante saranno i Mondiali in Svizzera, dove si potranno conquistare prestigiose 
medaglie anche con nuove leve. 
Relativamente al dispendio economico informa i presenti che per la prossima Coppa del Mondo prevista 
a Maniago (PN) non ci sarà una Rappresentativa Nazionale, bensì gli Atleti parteciperanno come 
Società con costi a carico di quest’ultime. 
Il Presidente del Team Equa Ercole Spada fa sapere di aver già prenotato l’hotel per la trasferta di 
Maniago ma che i prezzi sono parecchio elevati. 
Claudio Molè Responsabile del C.R: Sicilia fa notare che per le Società che devono partecipare alla 
trasferta di Maniago diventa dispendiosa e comunica al Consigliere Cazzola di aver già parlato con il 
presidente del C.R. Sicilia circa la possibilità di fare un progetto per Coppa del Mondo ma che lo stesso 
ha risposto che non è fattibile poiché il Settore dipende dal C.I.P. 
A tale proposito il Consigliere Cazzola ricorda alle Società che sono previsti contributi straordinari, a 
progetto, da parte dei rispettivi Comitati Regionali di appartenenza e quindi le Società possono 
proporsi. Lo stesso Presidente Dagnoni comunica che avrebbe personalmente parlato con il Presidente 
del C.R. Sicilia ed invita le Società a proporre il progetto Paralimpico ai rispettivi C.R. 
Il Presidente Dagnoni saluta tutti poiché come anticipato all’inizio della riunione ha un altro impegno. 
Infine, il CT Addesi fa presente di essere molto fiducioso sulle prospettive dei medaglieri per la 
prossima stagione e fa notare di non condividere le limitazioni della partecipazione degli Atleti alle gare 
amatoriali come scritto negli art. 1.6 e1.7. delle N.A. 
Il Presidente della Restart Pierino Dainese, a tal proposito, comunica che alcuni suoi Atleti quest’anno 
faranno la tessera amatoriale proprio per questo motivo. 
Prende la parola la Componente della Commissione Fabiana Contestabile, la quale fa notare che per 
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gli atleti paralimpici vi è la possibilità di fare la tessera amatoriale come da art. 1.1.036 UCI e spiega 
che un Atleta Paralimpico può avere la tessera Master mantenendo la classificazione. Alle domande in 
merito fatte dai presenti interviene il Consigliere Cazzola dicendo che avrebbe verificato la reale 
applicazione dell’articolo in questione. 
La Componente Fabiana Contestabile ribadisce a Cazzola che l’articolo c’è sempre stato e che è 
applicabile. 
La Presidente Orso, visto l’orario, comunica che è ora di chiudere la riunione e garantisce ai presenti che 
questa discussione verrà approfondita in sede di riunione con la Commissione e il tutto verrà 
comunicato alle Società. 
 
Dopo i saluti finali la riunione termina alle 21:30. 
 
Si conferma che, come sempre, la Commissione e la Segreteria di Settore rimangono a disposizione 
per ogni necessità. 
 
Viene demandata la Segreteria Nazionale del Settore per gli adempimenti conseguenti le decisioni 
che si evincono dal presente verbale.  
 
       F.to 
         Il Consigliere Federale  
             Fabrizio Cazzola 


